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7 Piéces

220 m2
Réf. 5743968
10000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Cette magnifique villa contemporaine, totalement rénovée, se situe a
quelgues minutes du centre ville d'Antibes et offre de nombreuses
prestations de luxes telles qu'un jacuzzi, une salle de massage et une
piscine. D'une superficie d'environ 220 m2, elle comprend : un hall
d'entrée, une lumineuse piece de réception, une cuisine ouverte
équipée, un salon vue sur la mer et la piscine, 6 chambres avec salle de
bains et douches dont une magnifique master avec vue sur le port de

Salis, le vieil Antibes, et la baie d'Antibes.

This magnificent contemporary villa, totally renovated, is located a few minutes from
the city center of Antibes and offers many luxury services such as a jacuzz, a
massage room and a swimming pool. Antibes, and the bay of Antibes. With an area
of about 220sgm, it includes: an entrance hall, a bright reception room, an open
kitchen, a living room overlooking the sea and the pool, 6 bedrooms with bathroom
and showers including a magnificent master with views of the port of Salis, the old

town and bay of Antibes.

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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